

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Une fillette portée disparue depuis 2 semaines à Nzeng-Ayong

Photo: Abel Eyeghe



**La famille de Marcelle Cristal est sans nouvelles de son enfant depuis deux semaines.**

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

UNE fillette âgée de 6 ans, Marcelle Cristal, est portée disparue depuis le vendredi 7 août dernier du domicile familial, sis au quartier Nzeng-Ayong dans le sixième arrondissement de Libreville. La mère de la gamine ex-

plique que Marcelle, de retour d'Oyem avec son père, est allée passer un petit séjour chez la sœur de son géniteur, dont la maison est située dans la même circonscription. " Le temps que l'enfant était là-bas, son père

m'a dit qu'il s'y rendait chaque fois. Sauf le jour de sa disparition ", précise-t-elle.

Le jour des faits, le père de famille dit avoir reçu un appel téléphonique de sa petite sœur l'informant que Marcelle était introu-

vable depuis la mi-journée. Les autres enfants qui se trouvaient avec la petite révéleront par la suite qu'une dame l'aurait prise par le bras, avant de partir avec elle.

Une version que la tante de la gamine ne parvient

pas à confirmer, au motif qu'elle se trouvait à l'intérieur de la maison pendant que les enfants jouaient dehors.

Les unités de police et de gendarmerie ont été saisies afin d'élucider cette disparition inquiétante.

## La petite Djenabou Magassa retrouvée à Ntoum

J.F.M.  
Libreville/Gabon

SOULAGEMENT total chez le couple malien Sambou Magassa et Aïssétou Koïta dont la fillette, disparue le samedi 8 août 2020 à Fougamou, dans la province de la Ngounié, a été retrouvée saine et sauve le vendredi 14 août 2020 à Ntoum, dans la province de l'Estuaire. La petite Djenabou Magassa, âgée de 3 ans, qui errait aux alentours du lycée public Lubin-Martial Ntoutoume Obame, dans le chef-lieu du département du Komo-Mondah, aurait été recueillie par des personnes de bonne volonté, avant d'être conduite au service des Affaires sociales, puis à la brigade de gendarmerie. Alertés, les autorités judiciaires de Fougamou et le père de Djenabou sont venus rapidement sur les lieux.

Même si tout est bien qui finit bien, l'enquête judiciaire se poursuit cepen-



Photo: J.F. Marola

**Sambou Magassa tout heureux de retrouver son enfant Djenabou.**

dant, pour déterminer les circonstances précises de cette histoire qui défraie la chronique dans le chef-lieu de Tsamba-Magotsi.

En rappel, Djenabou aurait été enlevée par une femme, le samedi 8 août dernier à Fougamou, pendant qu'elle jouait avec ses sœurs dans la cour du domicile de sa tante. Alertés, tous les services compétents avaient été mobilisés pour la retrouver. Les forces de l'ordre sont actuellement à la recherche de la dame en question. La retrouver s'avère primordial, afin qu'elle explique quelle était son intention en amenant la fillette si loin de la ville où elle réside avec ses parents.



**RENTÉE  
SCOLAIRE**

## Préparez-vous pour une rentrée scolaire réussie

Assurer la rentrée scolaire de vos enfants n'est plus un problème. Du 18 août au 13 novembre 2020, obtenez facilement un crédit de 300.000 à 5.000.000 FCFA, remboursable en 10 mensualités au maximum.

Taux de Base Bancaire = 4% soit 75% HT  
Frais de dossier :

1 - Crédit sans garantie :

- XAF 40.000 HT si montant accordé inférieur ou égal à XAF 1.000.000  
- XAF 60.000 HT si montant supérieur à XAF 1.000.000

2 - Crédit avec garantie :

- XAF 20.000 HT si montant accordé inférieur ou égal à XAF 1.000.000  
- XAF 50.000 HT si montant supérieur à XAF 1.000.000



Avançons ensemble

www.bicig-gabon.com

Banque Internationale pour le Commerce et l'Industrie du Gabon (BICIG) - Société Anonyme avec Conseil d'Administration au capital de FCFA 18.000.000.000 - Siège social 734, Avenue du Colonel Poind - BP 2341 Libreville (Gabon) - RCCM n° 2002 B 01732 - NIF 790027/A - Code Banque 40001 - Tél. : 011 76 26 13 - Fax : 011 76 40 34